EU Avierte que no Revisará su ley de Comercio Exterior

Dará la Lista de Países Favorecidos

WASHINGTON. Mar. 11. AP y UPI.- El gobierno de Estados Unidos informó de hecho a América Latina que no pedirá al Congreso la revisión de su ley de comercio exterior, mientras en la reunión del CIES la delegación de ese país anunciaba que en breve se dará a conocer la lista inicial de países beneficiados con esa legislación, en la que no estarán Ecuador y Ve-· nezuela.

Entre tanto en Buenos 'Aires un alto funcionario del gobierno estadunidense declaró que los conceptos básicos para pro-

seguir el nuevo diálogo en América Latina no han sido alterados por las críticas de varios países a reciente discurso pronunciado por Kissinger.

En su reunión, el Consejo Económico de la OEA (CIES) dio a conocer hoy un informe preparado por la secretaría general de la OEA que subraya que "existe una urgente necesidad de diálogo entre Estados Unidos y Latinoamérica en lo que hace al intercambio comercial de productos básicos, pues los países del área quieren precios más justos.

NOVEDADES

Volverá Rosas a su Buenos Aires

BUENOS AIRES, Mar. 11, EFE y UPI .- Los restos del general Juan Manuel de Rosas, una de las figuras más discutidas de la política argentina de la primera mitad del siglo pasado, serán repatria-dos posiblemente antes de fin de mes, según dijeron fuentes de la cancillería y, de concretarse la información, Rosas retornaría a reposar en tierra argentina a los 98 años de su muerte, acaecida en marzo de 1877 en Inglaterra, donde estaba exiliado desde 1852, año en que fue derrocado del poder por una revolución.

Por otra parte, se informó que en los últimos días los diversos grupos terroristas han dado muerte a ocho policías, con bombas y armas de fuego en diferentes puntos de Argentina. La última víctima fue un policía que fue muerto ayer cuando un grupo fuertemente armado atacó a la unidad policial de Tigre, cerca de Buenos Aires.

Entre tanto, entró en su segundo mes la campaña del ejército para erradicar de la provincia norteña de Tucumán a los guerrilleros del ejército revolucionrio del pueblo" (ERP), sin que pueda predecirse cuando se alcanzará ese objetivo.

A su vez un grupo de presuntos extremistas atacó esta tarde con ametralladoras y granadas de mano un destacamento de la policía en el linde oeste de esta capital dando muerte a dos agentes e hiriendo a otros dos, informó la policía.

El destacamento se encuentra sobre la avenida General Paz, que separa a la capital federal de la provincia de Buenos Aires y este es el segundo ataque que uno de estos puestos sufre en menos de cuatro días.

El sábado por la noche un puesto similar situado a menos de seis kilómetros del atacado hoy y sobre la misma avenida fue ametradado por un grupo de terroristas pereciendo también dos policías.

El ataque de hoy ocurrió a las 19:00 horas (11:00 GMT) cuando desde un automóvil se abrió fuego de ametralladoras contra una garita policial pereciendo en el acto los agentes Angel Maringuetti y Juan Neiro, de la policía federal.